

## **Südniedersachsenbus fährt zum Bergbauernmarkt in Clausthal-Zellerfeld**

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 14. August 2017 um 11:11 Uhr

---

**Noch bis Oktober jeden Donnerstag:**

**Südniedersachsenbus fährt zum Bergbauernmarkt in Clausthal-Zellerfeld**

Montag 14. August 2017 - **Goslar / Clausthal-Zellerfeld (wbn). Der Südniedersachsenbus wird zum Ausflugsbus: Noch bis Oktober findet immer donnerstags in Clausthal-Zellerfeld der Bergbauernmarkt statt – und der knallrote Omnibus bringt die Besucher hin.**

Beim Marktspektakel können die Gäste Harzer-Spezialitäten schlemmen, bummeln und Harzer-Produkte shoppen. Neben einheimischen Delikatessen gibt es viele Produkte aus dem Oberharz wie Körbe, Kunsthandwerk und Blumen.

Fortsetzung von Seite 1

Mit musikalischer Untermalung aus der Region lässt es sich beim Probieren der zahlreichen regionalen Angebote sicher auch prima mit den Einheimischen schwatzen.

Los geht es jeden Donnerstag in Goslar um 17.10 oder 17.25 Uhr. Die Rückfahrten vom Thomas-Merten-Platz in Clausthal-Zellerfeld starten um 19.09, 19.29, 20.29 und 21.09 Uhr.